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Em entrevista exclusiva ao site Jornal Foco News ABC, o Presidente da Câmara de São

Caetano do Sul, Professor Pio Mielo (PSD), destaca o sucesso do Programa Tarifa Zero

Redação

completa um ano de operação no dia 1º de novembro, e ressalta o papel

fundamental dos vereadores na discussão e aprovação do projeto.

 

Jornal Foco News ABC: Professor Pio Mielo, no dia em que o Programa Tarifa

Zero completa um ano de operação, qual a sua avaliação sobre o impacto do

programa no transporte público da cidade?

Pio Mielo: O Programa Tarifa Zero tem sido um marco para São Caetano do Sul.

No seu primeiro ano, conseguimos ampliar o acesso ao transporte público para

toda a população. A gratuidade não só facilitou a mobilidade urbana, mas também

incentivou o uso do transporte coletivo, reduzindo o tráfego e contribuindo para um

meio ambiente mais saudável.

 

JFNABC: E qual foi o papel da Câmara dos Vereadores na discussão e

aprovação do projeto?

PM: A Câmara teve um papel essencial. Desde a análise do projeto até a

discussão em plenário, os vereadores mostraram-se comprometidos em ouvir a

população e entender as suas necessidades. A aprovação do Programa Tarifa

Zero foi um trabalho conjunto, que refletiu o desejo da sociedade por um transporte

público mais acessível e eficiente.

 

JFNABC: Na sua opinião, quais foram os principais desafios enfrentados

durante a implementação do programa?

PM: Como em qualquer iniciativa inovadora, enfrentamos desafios logísticos e

financeiros. A viabilidade do projeto exigiu um planejamento rigoroso e articulação

entre diversas secretarias e a Câmara Municipal. A colaboração entre os

vereadores e a administração municipal foi fundamental para a aprovação do



Programa Tarifa Zero.

 

JFNABC: Agradecendo pela entrevista, qual mensagem você deixa para a

população de São Caetano do Sul?

PM: Quero agradecer imensamente à população pelo apoio e pela participação

ativa nas discussões e melhorias sobre o Programa Tarifa Zero. Tenho muito

orgulho em fazer parte de uma gestão comprometida na realização de políticas

públicas que transformaram a nossa cidade em um exemplo para o Brasil.
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